

Vida Abundante Uruguay

Serie: Éxodo: Rescate, libertad, cuidado y provisión.

Tema: Levadura: El fermento que destruye tu vida.

Fecha: 2 de septiembre 23 | **Por:** Coco Hernández

Texto ¹⁴ *»Este es un día que deberán conmemorar. Es una fiesta en honor del Señor, y las generaciones futuras deberán celebrarla —será un estatuto perpetuo.* ¹⁵ *Durante siete días comerán pan sin levadura, de modo que deben retirar de sus casas la levadura el primer día.*

Éxodo 12:14-15 NVI

Introducción:

Leer Éxodo 12:14-10

La celebración de la Pascua como un estatuto perpetuo establecido por Dios para Israel, tenía diversos propósitos:

I. Tenía propósito conmemorativo. Dios esperaba que cada vez que los Israelitas celebraran La Pascua, se recordaran de la forma milagrosa en la que fueron rescatados de Egipto.

II. Tenía propósito simbólico. Se trataba de su nueva vida a partir de ese momento. Abandonaban la vieja levadura del tiempo que estuvieron en Egipto, para empezar a vivir de una manera que honrara a Dios. Alejados de tradiciones y costumbres que no reflejaban el carácter del Dios al que representaban.

Si bien es cierto, el efecto que tiene la levadura en algunos alimentos es muy positivo, cuando en la Biblia se usa el término, casi siempre lo hace en referencia a prácticas, conductas y filosofías que, aunque son normales para el sistema del mundo, debemos tenerles mucho cuidado por su influencia negativa y por la capacidad que tienen para descomponer nuestra sociedad.

La levadura produce hongos que son los encargados de descomponer ciertos organismos a través del proceso de fermentación.

¿Puedes identificar algún hongo que esté fermentando y descomponiendo las diferentes áreas de tu vida?

Al igual que la levadura en el pan, la levadura de las cual nos advierte la palabra trabaja de forma silenciosa, una sola pizca es suficiente para hechar a perder toda la masa.

Desarrollo:

¿Cuales es la levadura de las cuál nos advierte la Palabra de Dios?

Jesús nos advierte de al menos dos influencias, que él mismo comparó con levadura, y que tienen el potencial para echar a perder todo: Comunidades de fe, hogares, relaciones, naciones enteras...

Marcos 8: 14-15 NVI ¹⁴ *Los discípulos habían olvidado llevar panes y solo tenían uno en la barca.* ¹⁵ —*Presten atención —advirtió Jesús—; ¡cuídense de la levadura de los fariseos y de la de Herodes!*

1- La levadura que viene desde adentro (Religiosidad)

La religiosidad es la levadura de los fariseos, nace en el corazón de su pueblo.

Religiosidad es una de las influencias que más daño, división y dolor están ocasionando en el pueblo de Dios.

Muchos cristianos a pesar de ser libres en Cristo, aún viven con mentalidad de esclavos. Les encanta imponer yugos pesados sobre los hombros de las personas.

Lucas 12:1 NVI *Jesús comenzó a hablar, dirigiéndose primero a sus discípulos: «Cuídense de la levadura de los fariseos, o sea, de la hipocresía.*

La levadura de los fariseos, **es hipocresía**.

Un hipócrita es básicamente alguien que se la pasa fingiendo. Su vida es una obra de teatro.

Jesús nos advierte de la hipocresía que nos lleva a vivir aparentando ser una cosa en público y otra en privado.

Mucho se habla de religiosidad en este tiempo, gracias a Dios hemos madurado en aspectos que antes fueron un verdadero obstáculo para que más personas conocieran a Jesús. Sin embargo, podemos percibir un nuevo tipo de religiosidad que está influenciando la iglesia.

Es la religiosidad que lleva a muchos a sentirse superior a su hermano, o a su hermana, solo porque difieren en algún punto doctrinal, piensan que tienen el derecho de llamarles “iglesias donde no hay sana doctrina”.

Si bien es cierto, hay aspectos centrales, pilares del evangelio que no son negociables, debemos estar muy atentos a esta nueva corriente de adoctrinamiento en las iglesias, que le dice a las personas: Si en esta iglesia no piensan de esta manera, entonces no vayas porque ahí no hay sana doctrina.

Se nos olvida que el cuerpo de Cristo en la tierra, se hace visible a través de las diferentes manifestaciones de su multiforme gracia.

Esto escribe Pablo a la iglesia en Gálatas, algunos querían judaizar la iglesia llevándola a prácticas incensarias como la circuncisión.

Gálatas 5:7-9 NVI ⁷ *Ustedes estaban corriendo bien. ¿Quién los estorbó para que dejaran de obedecer a la verdad?* ⁸ *Tal instigación no puede venir de Dios, que es quien los ha llamado.* ⁹ *«Un poco de levadura fermenta toda la masa».*

2-La levadura que viene desde afuera (la cultura del mundo)

La levadura de Herodes tiene que ver con toda esta influencia postmoderna que busca encontrar un lugar en las costumbres del pueblo de Dios.

Herodes, fue un hombre mundano y malvado, con gran influencia política en toda la región. Cuando Jesús advierte sobre la levadura de Herodes, probablemente está haciendo referencia a la mundanalidad y la superficialidad que caracterizó a este hombre.

Herodes tenía sed de poder político.

Aunque es necesario que hombres y mujeres valientes, con temor de Dios y bien capacitados, levanten la voz para defender los valores y principios del reino de los cielos, desde una posición de influencia política, no debemos olvidar que somos nosotros quienes debemos influenciarles a ellos, nunca al revés.

Esto es lo que está pasando en este tiempo:

- Iglesias que en campaña política, parecen más el cuartel de algún partido político que una congregación.
- Pastores que de repente sus sermones hablan más de política que del evangelio.
- Iglesias que ponen su esperanza en un líder o partido político, y no en Jesús.
- Un cristiano que se ha dejado influenciar por la levadura de Herodes, es el que piensa que Dios simpatiza con algún partido político, haciéndole mirar con menosprecio a quienes apoyan a un partido distinto.

Jesús dijo que su Reino no es de este mundo.

Ya sea con ciro o Nabucodonosor, el Señor seguirá cumpliendo su plan, Y nosotros seguimos siendo la Iglesia: una ciudad puesta sobre el monte, comprada por sangre, para anunciar las virtudes de aquel que nos llamó de las tinieblas a su luz admirable.

Conclusión:

1 Corintios 5:6-7 NTV *¿No se dan cuenta de que ese pecado es como un poco de levadura que impregna toda la masa? ⁷ Desháganse de la vieja «levadura» quitando a ese perverso de entre ustedes. Entonces serán como una nueva masa preparada sin levadura, que es lo que realmente son.*

Basta un poco de levadura para hechar perder todo.

1 Corintios 5:7-8 TLA ⁷⁻⁸ *Por lo tanto, dejen de pecar. El pecado es como levadura vieja, que a todos echa a perder. Si dejan de pecar, serán personas nuevas, como los panes nuevos y sin levadura que se comen en la Pascua.*

Nosotros somos levadura llamada a influenciar nuestra sociedad.

Lucas 3:20-21NVI ²⁰ *Volvió a decir:—¿Con qué voy a comparar el reino de Dios? ²¹ Es como la levadura que una mujer tomó y mezcló con tres medidas^[b] de harina, hasta que hizo crecer toda la masa.*

De la misma manera en la que un poco de levadura puede hechar a perder toda la masa, basta con que algunos de nosotros nos dispongamos a hacer lo que nos toca, para ver como esa influencia del Reino, se extiende por el mundo entero.